

PREMIO DE LA FUNDACIÓN ALVARGONZÁLEZ AL MEJOR EXPEDIENTE ACADÉMICO DE FIN DE CARRERA DE LA FACULTAD DE GEOGRAFÍA E HISTORIA DEL CURSO 2015-2016

El día 2 de febrero de 2017, se reunió el Jurado encargado de valorar los expedientes académicos de los estudiantes que se han graduado en el curso académico 2015-2016 en la Facultad de Geografía e Historia de la UNED, con el fin de determinar el ganador del premio que la Fundación Alvargonzález, con sede en la ciudad de Gijón, patrocina al mejor expediente académico de fin de carrera de esta Facultad. El Jurado estuvo constituido por la Decana de la Facultad de Geografía e Historia, en calidad de presidente, y por los Directores de los distintos Departamento de la Facultad, en calidad de vocales.

La estudiante que ha resultado ganadora de la undécima edición de este Premio es D.^a María Inmaculada SÁNCHEZ ZARAPUZ.